

Anulan la Expropiación de Tierras en México

MÉXICO, D.F. diciembre 12. (AP). Un Juez Federal declaró nula la expropiación de 100,000 hectáreas de tierras labrantías del Estado de Sonora, dispuesta por decreto presidencial hace un mes.

Giscard Pide a Franceses Unirse para Superar Crisis Económica

PARIS, diciembre 12 (AP).— El Presidente Valéry Giscard D'Estaing exhortó hoy a los franceses a superar los partidismos políticos y a sumarse a la batalla por una economía mejor.

Denunció la importancia que, dijo, se le concedía al "debate político", que calificó de "una especie de evasión, una negativa a ver los problemas de frente".

Giscard D'Estaing afirmó que los franceses deberían prestar más atención a la lucha contra la inflación, que asciende al 10 por ciento anual, y a los crecientes costos energéticos.

El costo del petróleo, "aun cuando es moderado, costará a

—Favor pase a la Pág. 86.

informó el abogado de los terratenientes afectados.

El Gobierno de Sonora informó que aún no ha sido notificado del fallo judicial, pero el Abogado Ignacio Burgoa mostró a la prensa una copia de la resolución que ordena que salgan de las tierras expropiadas los 8,000 campesinos a quienes las entregó el Gobierno anterior.

"Sacarlos de ahí será un problema mucho muy difícil", dijo en

una entrevista telefónica el Secretario de Gobierno de Sonora, Raul Encinas. "Los campesinos ya sienten suya la tierra y la están trabajando. Hace una semana recibieron 600 millones de pesos (30 millones de dólares) en créditos para hacerlas producir".

El entonces Presidente Luis Echeverría, que terminó su mandato el primero de diciembre, ordenó la expropiación y dijo que

—Favor pase a la Pág. 33.

Alza al Precio Petróleo Puede Ahogar la Economía Mundial

BRUSELAS, Dic. 12 (UPI). Una vez más, el mundo industrializado está en dificultades debido a la cuestión petrolera.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reunirá el miércoles en el Estado árabe de Qatar, para fijar precios. Y los indicios son de que serán aumentados en un 10 por ciento como máximo.

quintuplicación de los precios desde 1973.

Un nuevo avance ingente podría causar aún mayores perjuicios a los países pobres, sin recursos propios petroleros. No sólo habrían de pagar precios más altos de importación, sino que Occidente quedaría en situación más desventajosa para ayudarles.

Si el aumento de precios se produce, la pregunta que se plantea es: ¿Será un simple chantaje financiero o una legítima defensa frente a la erosión causada por la inflación Occidental?. Arrecian los argumentos en favor de una u otra hipótesis.

Los países integrantes de OPEP —Favor pase a la Pág. 81.

Científicos Descubren Nuevo Antídoto Contra la Rabia

CHICAGO, diciembre 12 (UPI). Un grupo de científicos descubrió un nuevo antídoto más efectivo y simplificado contra la hidrofobia, según informó un médico de Filadelfia en una revista especializada que salió hoy a la circulación.

El tratamiento consiste en aplicarse sólo media docena de inyecciones que prácticamente no producen efectos laterales, según un artículo del doctor Hilary Koprowski, publicado por la revista de la Asociación Médica Norteamericana.

Actualmente el tratamiento contra la hidrofobia consiste entre

14 y 21 inyecciones, que a menudo causan severas reacciones.

Koprowski relata las pruebas hechas en Irán con 45 personas seriamente afectadas por mordidas de perros hidrófobos, a quienes se trató con una nueva vacuna. Los pacientes también recibieron una inyección de suero inune a la hidrofobia.

"Este tratamiento, en contraste con pasadas experiencias con otras vacunas, resultó en la protección de todos contra la hidrofobia. De manera que casi un siglo después que se iniciara el tratamiento, se

—Favor pase a la Pág. 33.



ELECCIONES. Lisboa, diciembre 12. El Primer Ministro socialista Mario Soares, y el Presidente Antonio Ramalho Eanes, abajo, votan hoy en Lisboa en las elecciones municipales nacionales en Portugal.

Negociaciones Pesqueras Reanudan Hoy E.U. y Japón

WASHINGTON, diciembre 12. (AP).— Estados Unidos y Japón reanudarán mañana las negociaciones sobre un nuevo acuerdo pesquero, que tomará en cuenta la reciente decisión del congreso norteamericano de extender la jurisdicción pesquera hasta 200 millas de las costas.

El mes pasado se interrumpieron las negociaciones en Tokio, sin acuerdo alguno, pero funcionarios norteamericanos creen que desde entonces los acontecimientos han fortalecido la posición negociadora norteamericana.

"La cuestión es si Japón tiene realmente alternativa alguna a la aceptación de la legislación nor-

teamericana", planteó ayer un funcionario.

Japón afirmó que EE. UU. no tiene derecho a extender unilateralmente su jurisdicción pesquera y dice que la aplicación de la nueva ley norteamericana, provocará inflación y desempleo en Japón.

Si Japón se niega a cumplir la nueva ley, que entrará en vigencia el 1º de marzo, sus buques pesqueros podrían ser presos por la guardia costera norteamericana.

Peró si Japón acepta el límite de las 200 millas, se le permitirá continuar sus operaciones tradicionales frente a la costa noroeste de Estados Unidos,

Favor pase a la Pág. 25.

La Falta de Agua Afectará las Elecciones en Portugal

LISBOA, Dic. 12 (UPI). Los portugueses acudieron hoy a las urnas para elegir a 3.100 funcionarios y representantes de Gobiernos locales, mientras reparaciones de emergencia permitan la restauración gradual de la provisión de agua corriente en esta capital, cuyo suministro fué afectado por un atentado registrado hace tres días.

Durante la noche, el agua comenzó a fluir en algunas partes del centro de Lisboa por primera vez después del atentado. Algunos funcionarios indicaron que durante el día algunas otras áreas podían comenzar a recibir el servicio, pero la provisión completa no será restaurada hasta el martes.

Las elecciones —los terceros comicios importantes en ocho meses— contaron con sólo una moderada concurrencia, a pesar de su crítica importancia para el futuro político inmediato de Portugal. De sus resultados depende que el

Partido Socialista pueda seguir gobernando como primera minoría, sin recurrir a una coalición con otras agrupaciones.

La votación puede afectar la influencia comunista en los consejos locales, donde el Partido saturo con sus miembros los cargos vacantes en los primeros tiempos de la revolución.

Los socialistas disputan principalmente el control de las ciudades y localidades al norte de Lisboa contra los socialdemócratas (centristas) y los centrodemócratas (conservadores), mientras los comunistas son sus principales oponentes en el sureño Alentejo y en la propia Lisboa.

Se estimaba que la bomba que estalló el jueves en el acueducto, afectará considerablemente la votación.

El corte de agua obligó a cerrar las escuelas y las fábricas, dificultó las actividades de los hospi-

Favor pase a la Pág. 25.

El Sacrificio Heroico de Dos Madres

SANTA FE (Argentina), diciembre 12 (EFE). Para evitar una muerte segura a la pequeña que jugaba en las vías del ferrocarril, su madre y su abuela se arrojaron a salvarla y perdieron la vida.

El suceso ocurrió en Santo Tome, cuando ambas mujeres advirtieron que la niña se hallaba en los rieles, mientras una locomotora se acercaba al lugar.

Resueltamente, madre y abuela corrieron hasta la pequeña y la arrojaron fuera del alcance del convoy, pero no pudieron evitar que las atropellara, encontrando horrible muerte.

El maquinista declaró luego que no vio en ningún momento a las protagonistas del hecho.



REGRESA KISSINGER. Washington, diciembre 12. El Secretario de Estado Henry Kissinger es recibido por un grupo de simpatizantes al desembarcar hoy del avión en la base Anderson de la Fuerza Aérea de Washington. Regresó de su última misión en ultramar y completar más de 900.000 kilómetros en viajes a 57 países.